



Die Verantwortlichen am Spatenstich

Foto: SB

Startschuss für den Bau des Bären-Areals in Seengen

Am letzten Donnerstag war es endlich so weit: Das Projekt «Bären-Areal, Seengen» wurde offiziell mit dem Spatenstich sowie grillierten Würsten in Angriff genommen.

Selina Berner

Mitten in Seengen soll das Bären-Projekt entstehen: «Bezahlbarer Wohnraum für Jung und Alt.» Das ist das erklärte Ziel der Realit Bautreuhand AG Lenzburg, die das Projekt «Bären-Areal, Seengen» entwickelt hat.

Nach vielen Hürden kam es letzte Woche endlich zum Spatenstich. Keine Selbstverständlichkeit, denn für dieses Projekt gab es auch diverse Bürgereinsparungen. «Wir sind stolz, dass wir das Ganze ohne Juristen klären konnten. In

Seengen kann man eben noch miteinander reden, und nun hat der gesunde Menschenverstand gesiegt», meinte Philipp Gloor, Vorsitzender der Geschäftsleitung der Realit.

Wohnungen und Hotel

Durch das Projekt «Bärenstarkes Wohnen im Zentrum» entstehen 18 Mietwohnungen sowie zwei Attiken. Daneben wird aus dem ehemaligen Restaurant Bären ein Hotel, das eine Whiskey-, Wein & Zigarren-Lounge beinhalten wird. Letztere wird von der art cigar AG, Lenzburg, in Betrieb genommen. Im Oktober 2016 soll das Mehrfamilienhaus bezugsbereit sein, das Hotel Bären einschliesslich Lounge im April 2017.

«Jetzt schlage ich vor, dass wir erstmals mit dem Spatenstich beginnen und nicht gleich mit dem Bagger», meinte Heiner Baumann, Gesamtprojektleiter der Realit, augenzwinkernd. Gesagt, getan, und wer Lust hatte, konnte noch ein paar grössere Löcher mit dem Bagger budeln.

FAHRWANGEN

Öffnungszeiten zur Ferienzeit

Während der Sommerferien vom 6. Juli bis 7. August 2015 bleibt die Gemeindeverwaltung nachmittags geschlossen. Morgens sind die Schalter der Verwaltung zu den gewohnten Zeiten von 8 Uhr bis 11.30 Uhr geöffnet. Termine können in Einzelfällen nach telefonischer Vereinbarung für den Nachmittag vereinbart werden.

Neuer Bauverwalter

Für die Bauverwaltung Fahrwangen in den Bereichen Hoch- und Tiefbau ist ab 1. Juli 2015 neu die Regionale Bauverwaltung Meisterschwanden-Fahrwangen, Hauptstrasse 10, 5616 Meisterschwanden, wieder zuständig. Als neuer Bauverwalter der Gemeinde Fahrwangen wurde André Hufschmid gewählt. Er ist wie folgt erreichbar: André Hufschmid, Hauptstrasse 10, 5616 Meisterschwanden, 056 676 66 67 / E-Mail: andre.hufschmid@fahrwangen.ch.

Willkommen in der Gemeinde

Am 10. August 2015 beginnt Tina Music aus Sarmenstorf ihre Lehre als Kauffrau mit Berufsmaturität bei der Gemeindeverwaltung Fahrwangen. Die Belegschaft wünscht Tina einen guten Start. Sie wird die Berufsschule im Berufsbildungszentrum Freiamt in Wohlen besuchen.

Sperrung Hallwilerweg

Der Gemeinderat hat für die Durchführung eines Quartierfests die Bewilligung zur Strassensperrung des Hallwilerwegs auf Höhe Hausnummern 10 und 11 am Samstag, 8. August 2015, von 16 bis 24 Uhr erteilt. Die Zufahrt/Umfahrung ist örtlich signalisiert.

Waldumgang 2015

Der Waldumgang für die Bevölkerung der Gemeinden Bettwil, Fahrwangen, Meisterschwanden und Sarmenstorf findet am Samstag, 29. August 2015, ab 13.15 Uhr statt. Treffpunkt ist das Waldhaus Fluren in Meisterschwanden.

Mittagstisch Pro Senectute

Nächste Treffen: Donnerstage, 30. Juli / 27. August 2015. Treffpunkt 11.30 Uhr vis-à-vis Bäckerei Lingg zur Abfahrt ins Restaurant Bauernhof nach Bettwil. An- und Abmeldungen: Claire Frey, Fahrwangen, 056 667 23 38.

Reduzierte Gemeindef...

Während der... li bis 7. Augu... meindeverw... den Rückgan... ter an und r... ten. Sie ist... 9 Uhr bis 11... können jed... nisch für de... werden.

INSERATE

DE
TO
BERE

LEA
JETZ
O.

Auch als
Jetzt Prob
Japan-Re

SCHL
R. LÜTH

*Empf. Netto-Ver...
= CHF 18'900.-...
CHF 30'900.-...
Leasingkondition...
(mind. CHF 1'000...
Verkaufsfaktione...
zeigt aufpreisf...